

Béjar se vuelca con los niños en el XIX Festival de Navidad de Rotary Club



Javier Hernández, Issa Castellano, Marian González y Aria Rodríguez.



Nuestra Señora del Castañar, uno de los grupos que actuó. FOTOS: TEL

TEL
Béjar— El teatro Cervantes abrió anoche sus puertas para celebrar la primera de las galas solidarias que acogerá estas navidades y lo hizo con la presencia de centenares de escolares y adultos que quisieron participar en la décimo novena edición del Festival de Navidad de Rotary Club.

Se trata de una de las galas más veteranas de la ciudad con la que los rotarios bejaranos quieren apoyar la adquisición de juguetes para los niños con menos posibilidades de Béjar y comarca a través de Cruz Roja. Hasta diez grupos muy diferentes participaron en la gala, que

contó con actuaciones de grupos escolares como las de los colegios Filiberto Villalobos de Béjar, Juan Arrabal de El Barco de Ávila, Nuestra Señora del Castañar, la escuela de música y danza José Lidón o el grupo de catequesis de la parroquia de San Juan. También participaron en el acto el grupo de sevillanas “A mi aire”, el grupo de canto y percusión de Candelario, además de Issa Castellano, Aria Rodríguez, Marian González y Javier Hernández.

El Cervantes acogerá hoy la gala de los premios del deporte y mañana, la primera edición de la gala de Navidad de la Asociación Bejarana contra el Cáncer.

La ciudad inaugura el alumbrado navideño, que ha llegado con polémica, con reparto de vino caliente

Béjar enciende su Navidad

TEL

Béjar—La ciudad de Béjar inauguró ayer de forma oficial su Navidad con el encendido oficial del alumbrado navideño, que conseguía ser una realidad después de la polémica suscitada en los últimos días por el retraso en la instalación.

La plaza de Nicomedes Martín Mateos, junto al teatro Cervantes, fue el escenario elegido para esa inauguración oficial, que contó además con el reparto de vino caliente para los vecinos que quisieron sumarse a la celebración en una tarde marcada por el frío.

El Ayuntamiento de Béjar adjudicó el pasado 30 de noviembre la instalación del alumbrado por un importe de 14.000 euros, aunque no ha sido hasta este lunes cuando comenzaban a colocarse los adornos navideños en diferentes puntos de la ciudad para que ayer pudieran encenderse de forma oficial, si bien, algunos arcos ya quedaron encendidos el miércoles por la noche.

El alcalde, Luis Francisco Martín, ha manifestado en diferentes ocasiones su intención de sacar un pliego para varios años con el objetivo de garantizar el suministro en tiempo y forma y evitar los problemas surgidos este año. Así, en lugar de hacer un concurso anual se haría cada cuatro años y, de hecho, ya se trabaja en ello dado que además de los adornos habituales se pretende ornamentar de forma especial edificios significativos de Béjar como podría ser la torre de San Gil o los campanarios de algunas iglesias. Así lo indicó ayer el regidor durante el acto que marcaba el inicio oficial del alumbrado en Béjar.

La iluminación ha llegado este año a las calles Mayor, Colón, zona peatonal de Zúñiga Rodríguez y Li-



Las autoridades locales en el acto de inicio del alumbrado. FOTOS: TEL



Iluminación colocada en la calle Colón.

bertad con arcos, mientras que en La Corredera y Plaza Mayor se han instalado adornos luminosos en las farolas. También se ha adornado la fachada de la Casa Consistorial, el acceso al parque municipal desde la entrada principal. Asimismo hay tres arcos felicitando la Navidad en el acceso a la calle Recreo por el cuartel de la Guardia Civil, en la calle Teje-

dores y en el barrio de La Antigua.

Las luces funcionarán de seis de la tarde a una de la madrugada, avanzaba el regidor, que quiso precisar: “Era un presupuesto de 12.000 euros más IVA, era lo presupuestado en los presupuestos de 2023 y están de la forma más digna con la única empresa que se ha presentado a la licitación”.

AYUNTAMIENTO DE CIUDAD RODRIGO (Salamanca)

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo está gestionando la autorización de uso excepcional en suelo rústico para rehabilitación de las cubiertas de las construcciones existentes de uso agropecuario situadas en la parcela 11 del polígono 17, interesada por D^a. María Jesús Hernández Lastras y otros.

En consecuencia y según lo determinado en el artículo 307 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León se procede a abrir un periodo de información pública por el PLAZO DE VEINTE DÍAS desde la última de las publicaciones de este anuncio, en el B.O. de Castilla y León (13/12/2023) y en LA GACETA DE SALAMANCA.

Durante dicho plazo el expediente podrá ser examinado en las dependencias municipales, de 9:00 a 14:00 horas, y en la página web municipal www.aytociudadrodrigo.es

Ciudad Rodrigo,
14 de diciembre de 2023
EL ALCALDE,
Fdo.-Marcos Iglesias Caridad

AYUNTAMIENTO DE CIUDAD RODRIGO (Salamanca)

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo está gestionando la autorización de uso excepcional en suelo rústico para realizar obras de bombeo de las aguas residuales de Ivanrey a la Estación Depuradora de aguas residuales (EDAR) de Ciudad Rodrigo, en las parcelas 20080, 80, 86 y 99 del polígono 14.

En consecuencia y según lo determinado en el artículo 307 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León se procede a abrir un periodo de información pública por el PLAZO DE VEINTE DÍAS desde la última de las publicaciones de este anuncio, en el B.O. de Castilla y León (13/12/2023) y en LA GACETA DE SALAMANCA.

Durante dicho plazo el expediente podrá ser examinado en las dependencias municipales, de 9:00 a 14:00 horas, y en la página web municipal www.aytociudadrodrigo.es

Ciudad Rodrigo,
14 de diciembre de 2023
EL ALCALDE,
Fdo.-Marcos Iglesias Caridad

Santa Marta recibirá el año con una fiesta para mil personas en la plaza Tierno Galván

● El Consistorio instalará una carpa y repartirá las entradas los días 18 y 19 de diciembre

Santa Marta de Tormes— Los vecinos de Santa Marta de Tormes recibirán el año con una fiesta para 1.000 personas en la carpa que habilitará el Consistorio en la plaza Tierno Galván.

“Es un evento que nunca puede faltar en la programación navideña porque es una petición de nuestros

vecinos para celebrar uno de los días más importantes de la Navidad”, explicó el concejal de Fiestas, Juan Carlos Bueno. Una celebración que tiene como objetivo proporcionar otras opciones de entretenimiento en fechas señaladas y “evitar desplazamientos a otros municipios para celebrar la Nochevieja, con lo que implica tener que coger el coche”, apuntó el edil.

Las entradas tendrán un precio de 5 euros con derecho a una consumición y, los menores de 16 años deberán acudir acompañados de un adulto. Las puertas del recinto se abrirán

a las 00:30 horas y se prolongará hasta las 6:30 horas. Los interesados en acudir podrán adquirir las entradas los días 18 y 19 de diciembre, cada empadronado podrá adquirir un máximo de dos entradas.

Para esta última noche del año, el Ayuntamiento pondrá en marcha un dispositivo especial de seguridad con la coordinación de la Policía Local, la Guardia Civil y Protección Civil. Un dispositivo que, como viene siendo habitual durante los últimos años, contará con control de accesos para evitar introducir objetos contundentes, peligrosos o bebidas. **EÑE**